



宿泊学習

6月8日(木)から9日(金)の1泊2日で、5年生が世知原少年自然の家に行きました。それまでの天気予報を見る限りでは、雨になるだろうと思われましたが、初日の前半に少し降った程度で予定に影響はなく、その後は雨も降らず、予定通りに活動することができました。他校の児童とも仲よくなり、とても有意義な体験学習となりました。

写真は、ホームページにも掲載しています。



教育週間始まりの話

6月26日(月)から本校の教育週間が始まりました。開始にあたり、全校朝会で話をしました。初めに、「あなたがだいすき」という絵本を読んで、『家族や親戚など、周りの人たちは、みんなあなたのことが好きなのです。だから、自分を大切にしましょう。自分と同じように、お父さんも大切にしましょう。』ということをお話しました。また、昨年も話しましたが、20年前と19年前に本県で起きた悲しい事件にも触れながら、「命を大切にすること」について話しました。

AED講習会・PTAソフトバレーボール大会

6月17日(土)に開催したAED講習会とPTAソフトバレーボール大会には、多数御参加いただきありがとうございました。年に1回以上、胸骨圧迫の仕方やAEDの使い方について復習することは、とても大切なことです。平戸消防署の皆様、ありがとうございました。ソフトバレーボール大会は数年ぶりの開催となりました。会員の皆様の笑顔あふれる、素敵な大会になりました。AED講習会を含め、お世話していただいた本部役員や各部会の皆様、ありがとうございました。



社会を明るくする運動

7月は、「社会を明るくする運動」の強調月間だそうです。社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と、犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動だそうです。先日、子どもたちに右の写真のようなティッシュをいただきました。この機会に、考えてみるのもいいかもしれません。法務省のホームページで調べられるようです。



夏季休業中の補充学習について

中野小学校では、毎年、夏季休業中に補充学習を行っています。今年も行いますが、内容について変更点がありますのであらかじめお知らせします。これまでは、希望者を募り、希望した児童全員に対して行ってきました。今年は、1学期の学習状況をもとに、補充が必要と思われるお子様に対してこちらから声をかけさせていただきます。担任からの連絡がありましたら、参加か不参加のお返事をお願いします。明日の学級懇談会でも、担任から話をさせていただきます。